



BEACHCOMBER  
RESORTS & HOTELS

# Le Beachcomber Trail fait une pause en 2025

**Avis aux passionnés de trail : le Beachcomber Trail, rendez-vous incontournable du calendrier sportif mauricien, n'aura pas lieu cette année. Cette décision fait suite à la fermeture temporaire du Shandrani Beachcomber Resort & Spa, lieu d'accueil principal de l'événement, pour cause de travaux de rénovation. Les coureurs ont rendez-vous en 2026 pour une nouvelle édition inspirante.**

Depuis sa création, le Beachcomber Trail attire chaque année plus d'un millier de participants, tant locaux qu'internationaux. Alliant parcours techniques en forêt, passages sur les plages et points de vue à couper le souffle, il s'est imposé comme un événement phare du trail running à l'île Maurice. Sa forte caractéristique ? Découvrir la beauté du Sud Sauvage de l'île, à travers trois sentiers adaptés à tous les niveaux de coureurs.

Karine Perrier Curé, Chief Brand & Communication Officer chez Beachcomber Resorts & Hotels, partage : « *Le Beachcomber Trail, c'est avant tout une aventure humaine et une belle communauté de passionnés. Au fil des années, nous avons vu de belles amitiés se nouer sur les sentiers du Sud Sauvage et l'arrivée a toujours été un moment chargé d'émotions. Nous avons hâte de retrouver les coureurs en 2026, avec une énergie renouvelée.* »

Le Directeur des courses, Percy Driver, ajoute pour sa part : « *Le Beachcomber Trail, ce n'est pas qu'une course mais une expérience à part entière. Des sentiers soigneusement tracés aux points de ravitaillement pensés pour chaque coureur, chaque détail est conçu pour rendre cet événement unique. On vous donne rendez-vous en 2026 pour une édition encore plus mémorable !* »

Les dates et les détails de la prochaine édition seront communiqués ultérieurement.





## Beachcomber Trail : un trail 5-étoiles avec trois tracés uniques

Le Beachcomber Trail propose trois parcours emblématiques, adaptés à différents niveaux d'expérience et de compétence. Chaque parcours offre des défis uniques et des paysages à couper le souffle, permettant aux participants de découvrir la beauté du sud sauvage de l'île Maurice. Tracés par de véritables passionnés, les participants prennent le départ à Case Noyale pour être emmenés sur les sentiers les plus reculés du sud sauvage de l'île Maurice et rejoindre une même ligne d'arrivée : la plage du Shandrani Beachcomber Resort & Spa.

### Trail du Sud Sauvage (65 km)

Cette course, enregistrée auprès de l'ITRA (International Trail Running Association), offre un parcours technique avec 2 200 mètres de dénivelé cumulé. Les coureurs doivent entamer leur périple avec une montée vers le sommet du Piton de la Petite Rivière Noire, puis descendre vers les Gorges de la Rivière Noire. Cette descente comporte des sentiers roulants qui mettent à l'épreuve l'endurance des participants. La suite du parcours s'annonce exigeante avec l'ascension du Parakeet, suivie des sentiers de Paille-en-Queue jusqu'à Alexandra Falls, avant une montée vers le sommet du Piton Savane. La dernière ligne droite conduit les coureurs à travers le village de Souillac, puis le long des falaises escarpées de la côte, jusqu'à la plage du Shandrani Beachcomber.

### Trail du Nautille (25 km)

Également enregistré à l'ITRA, le Trail du Nautille représente un défi stimulant pour les coureurs de tous niveaux, avec un dénivelé cumulé de 300 mètres. Le tracé traverse des champs de canne à sucre bordés de cocotiers et longe les célèbres falaises du sud. Les sentiers techniques mettent à l'épreuve l'agilité des participants, et la course se termine sur la plage du Shandrani Beachcomber, offrant un final impressionnant.

### Trail du Souffleur (10 km)

Les coureurs s'élancent depuis Savinia pour le Trail du Souffleur, un parcours de 10 kilomètres conçu pour les amateurs cherchant à profiter de l'expérience tout en explorant les environs. Avec un dénivelé relativement faible, cette course suit des sentiers roulants qui mènent directement aux falaises, offrant des panoramas spectaculaires. Les coureurs traversent ensuite des zones ombragées par des filaos, avant de longer une plage de sable blanc qui exige un dernier effort avant d'atteindre la ligne d'arrivée au Shandrani Beachcomber. Ce parcours est idéal pour ceux qui veulent découvrir la beauté de la côte sud à leur propre rythme.

